



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

médecins généralistes

Question écrite n° 103134

## Texte de la question

M. Guillaume Chevrollier attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur la hausse des agressions contre les médecins généralistes. C'est ainsi qu'en 2015, 924 attaques verbales ou physiques ont été répertoriées par l'Observatoire de la sécurité des médecins. Cette insécurité crée un climat anxiogène pour les médecins et ne facilite pas l'installation de nouveaux médecins, installation pourtant espérée dans de nombreux départements qui souffrent de désertification médicale. Il lui demande ce que le Gouvernement peut proposer pour tenter de freiner cette augmentation regrettable.

## Données clés

**Auteur :** [M. Guillaume Chevrollier](#)

**Circonscription :** Mayenne (2<sup>e</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 103134

**Rubrique :** Professions de santé

**Ministère interrogé :** Affaires sociales et santé

**Ministère attributaire :** Solidarités et santé

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [28 février 2017](#), page 1554

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)